
令和４年度 第１回倉吉市学校教育審議会

倉吉市教育委員会事務局学校教育課

本年度第１回学校教育審議会を紙面開催し、令和３年度重点施策に基づく実施報告、令和４

年度学校教育の基本方針と重点施策、倉吉市立小中学校適正配置等について意見を集約しまし

た。

○日 時 令和４年７月１９日（火）以降 順次紙面開催資料送付

○内 容

１．倉吉市学校教育審議会会長について

○立候補者 ０名

○１２名の承認により「事務局案 はばたき人権文化センター 山下千之 所長」に決定

２．「倉吉市立成徳小学校・灘手小学校の閉校と新「倉吉市立至誠小学校」の開校について」

「倉吉市立明倫小学校の進学先を令和５年度から倉吉市立東中学校とし、移行措置期間を

３年間設けることについて」

○異存なし １２名

○異存あり ０名

３．報告

令和３年度重点施策に基づく実施報告（学校教育課）について

令和４年度重点施策に基づく実施計画（学校教育課）について

令和４年度学校教育基本方針と重点施策および実施計画について

【意見】

○令和３年度重点施策に基づく実施報告（学校教育課）について、ほぼB判定という点につ

いては、コロナ禍の影響も多々あってのことと思いますが、何をもってBなのかが分かり

づらく、どの点をクリアできれば A判定になるのかを、もう少し具体的に示せるとよい

と思います。Aに近い判定なのかどうか。（学力のように明確に判断するのは難しいと思

いますが）

○実施計画内の「倉吉に誇りと愛着をもつ子どもの育成」の点で、倉吉市の女性先駆的な方

（後で資料を送ります）の活動を取り上げる取組はありますでしょうか。なければ加えて

いただくのも良いかと思います。

○別資料３「倉吉市児童生徒の問題行動及び不登校に関すること」の中で、河北中学校区の

取組はMLBではなく、MLAです。

○昨年度３月実施学校教育審議会「倉吉市学校教育に係るご意見」資料中に誤字があるため、

修正の必要があります。

○別資料４「不登校者数と不登校出現率」について、小学校、中学校共に、全国・県の出現

率より高いことに改めてショックを感じます。既に対策を講じておられるところですが核

家族化が進む中、地域全体でサポートする仕組みが必要だと思います。


